

Doa penyerahan diri untuk mengikut Yesus Kristus

Saya percaya kepada Tuhan, Sang Pencipta, Bapa dari Yesus Kristus -yaitu Sang Juru Selamat, dan satu-satunya Tuhan.

Saya menolak serta meninggalkan semua tuhan-tuhan yang lain.

Saya mengakui bahwa saya telah berdosa terhadap Tuhan dan orang -lain. Dalam hal ini saya telah mendurhakai dan tidak mentaati perintah Tuhan, serta memberontak terhadap Dia dan hukum-hukumnya.

Saya tidak bisa dan tidak mampu menyelamatkan diri, dari dosa-dosa- saya.

Saya percaya bahwa Yesus adalah Mesias (Sang Juru Selamat), Anak dari Allah Bapa, yang telah bangkit! Dia mati di atas kayu salib menggantikan tempat saya, dan menanggung penghakiman atas dosa-dosa saya, Dia bangkit dari antara orang mati untuk saya.

Saya berpaling dari dosa-dosa saya.

Saya memohon karunia pengampunan dari Kristus, kemenangan di kayu salib.

Dan sekarang ini saya telah menerima karunia pengampunan-Nya.

Saya memilih untuk menerima Tuhan sebagai Bapa, dan ingin menjadi milik-Nya.

Saya mencari karunia hidup yang kekal.

Saya menyerahkan hak hidup saya kepada Kristus dan mengundang Dia untuk memerintah sebagai penguasa hati saya, mulai hari ini dan seterusnya.

Saya menolak serta meninggalkan semua kepatuhan spiritual lainnya. Pada khususnya, saya meninggalkan syahadat dan semua tuntutananya kepada saya.

Saya menolak setan dan segala yang jahat. Saya patahkan semua perjanjian tak beriman yang pernah saya buat dengan roh-roh jahat atau prinsip-prinsip kejahatan.

Saya menolak serta meninggalkan semua ikatan-ikatan tak beriman yang telah dilakukan orang lain atas diri saya.

Saya menolak serta meninggalkan semua akad atau persetujuan yang dibuat oleh nenek moyang atau leluhur saya yang di atasnamakan untuk saya, yang mana berdampak pada saya dengan cara apapun.

Saya menolak serta meninggalkan semua kemampuan psikis atau rohani yang bukan berasal dari Tuhan melalui Yesus Kristus.

Saya memohon karunia Roh Kudus sebagaimana yang telah dijanjikan.

Allah Bapa, tolong bebaskan dan ubahkanlah saya, agar saya dapat membawa kemuliaan untuk-Mu dan hanya pada-Mu.

Saya mohon ya.. Bapa, berikanlah padaku buah dari Roh –Kudus, agar saya dapat memuliakan Engkau dan mengasihi orang lain.

Saya menyatakan di hadapan saksi manusia dan di hadapan kuasa-kuasa rohaniah, bahwa saya telah mentahbiskan serta mengabdikan diri saya, dan mengikatkan diri-ku kepada Tuhan melalui Yesus Kristus.

Saya menyatakan bahwa saya adalah warga Surga, Tuhan adalah pelindung-ku. Dengan pertolongan Roh-Kudus saya memilih untuk tunduk kepada Tuhan dan mengikuti Yesus Kristus dan hanya kepada-Nya saja, kupersembahkan semua hari-hari saya. Amin.